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向拉萨进发
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昨天，金奥天地大穿越探
险队开始向拉萨进发。探险队

原本打算在成都多停留一天，
可车子的修整直到凌晨 5点
才结束，考虑到时间问题，及
路面比较好走，车队还是决定
下午出发，赶往泸定，也就是
小时候，我们在课本上学习的
课文《飞夺泸定桥》的泸定。

上午10点，我们开始进
藏前的最后一次大采购。一行
十几个人“浩浩荡荡”赶到超
市，狂买各种罐头食品和成都
特产灯影牛肉。一旦路上露
营，我们就必须自己动手做饭
解决温饱问题。

下午一点，我们吃完重庆
特色的油乎乎的勾魂面后，车
队上路了。经过雅安，车队进
入盘山公路。我们不时能看到
因为不适应山路而将车停下、
蹲在路边呕吐的人，才进山不

到20公里，我们就看见了两
起事故，都是车翻了，其中一

辆头向下呈倒栽葱式，旁边还
停着一辆 120急救车，很多
人正在车旁边忙碌着，看来是
人被困在车里了。

紧张！路面的塌方和山上
滚落下来的巨石让我的脑子里
的弦绷得更紧。不过，我们车队

的车速很慢，领航车里的仇美
女一直对前方路况进行及时播
报，让车队的安全系数变得很
高。我们继续走着这样的路，慢
慢地到达了海拔近2000米的
高度，山上起雾，车窗玻璃上不
一会儿就是一片水珠，路上也

是湿漉漉的，而空气中弥漫着
一种什么东西烧焦的气味。
“这是什么味道啊？”“是车离
合器打滑烧出来的味道。”回
答完我的问题，张胖子大哥又
闻了闻说，“挺像红枣汤的。”
引得大家笑声一片。

说说笑笑间，我们来到了
世界上最长的山间隧道，“二
郎山隧道”，全长 4.1公里。
这时的海拔高度为 2100米，

已经有人出现了微微头痛的
症状。 /01234 56
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今天晚上7点，江苏舜天
将做客杭州黄龙体育场挑战

浙江绿城。如果说，本赛季初
舜天和绿城都是冲超大热门
的话，那么现在两队的境遇已
经大相径庭，绿城排名联赛第
二，而舜天已经落后对手达
11分之多。赛前，浙江媒体甚
至豪言，绿城要让舜天的冲超

希望彻底破灭。面对对手的挑
衅，舜天方面选择了低调，俱
乐部总经理张玉道表示，“经
过这几周的调整应该说队伍
还是有起色的，尤其是年轻队
员，球队几次放假，他们都主

动自己加练。这场比赛我们首
先强调的是作风，输什么也不

能输作风，在这个基础上再争
取打出好的结果。”

昨天，舜天队已经抵达了
杭州，晚上球队在黄龙体育场
进行了适应性的训练。由于主
力左前卫李炽被罚停赛，加上
队长过玉宾状态一般，对于球

队的实力还是造成了一定的
影响。困难面前，主帅李红兵
坦言，“我们还是要立足于一
个拼字，打出我们应有的气
势。”
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!@AB 在 !" 日结束的一

场亚洲杯足球预选赛 # 组的
比赛上!伊拉克队以 $"%战胜
巴勒斯坦队! 暂时排在 # 组
的头名#

目前!同在 #组的中国队
&战 '胜 !负积 (分净胜球 )

个!战绩和伊拉克队一样!但因
进球数少一个$*"+%而位居小
组排名榜第二& ,月 (日!中国
队将在客场挑战新加坡队&
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!@AB 意大利足球法庭

-"日宣布!意甲雷吉纳俱乐部
将不会降级! 但因其曾经试图
操纵比赛的行为! 雷吉纳将以
负 .+分开始新赛季的比赛&

意大利足协要求将雷吉
纳俱乐部降入乙级并处以 .+

分的罚分&法庭在经过审理之

后最终作出了上述判决&

在震惊意大利足坛的'莫

吉门(事件所涉及的 +家俱乐
部中!雷吉纳是最后一个被处
罚的俱乐部& 在它之前!尤文
图斯被降入乙级并且新赛季
被罚 ."分)/0米兰* 拉齐奥
和佛罗伦萨虽未被降级!但分
别被处以不同的罚分&
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!/0E 2006年国际
跳水冠军巡回赛南京站比赛

将于11月25日－26日在南
京奥体中心游泳馆拉开战幕。

据悉在今后三年内，巡回
赛将每年在江苏举办一次，南
京则是落户江苏的首站，同时
也是国家跳水队赴多哈参加

亚运会前的备战演练。
为营造南京站的比赛氛

围，体现“全名健身与奥运同
行”的理念，自 8月 22日起
一个月时间内，赛事组委会
将在南京太阳宫戏水运动中
心举办“浩沙杯”娱乐跳水
挑战赛。 FGHIJ

接
受
快
报
记
者
专
访

!

"

#

!

$

%

&

'

(

)

KLM NOPQ

RSTUVWXY

ZM [[\]^_`

abcdQ $%& e

fghijklmno

pq/0QArs N

tuvwxyQzr

{M lmn|}q~

Q{�����e�

���M ~����

��{�M {�Q�

� � �

��s

~ N

� �

� � Q

�L���{

�M ������t

�s  ¡L[¢£B

¤\ij¥¦§¨Q

�e©ªM O�lm

n�{�M ~«¬

®¯°±lmn²�

³s

�´µ¶·

在采访中，奥尼尔不断

地强调，他和姚明是好朋
友，好哥们。奥尼尔说，2001
年圣诞节，还是菜鸟的姚明
曾给自己赠送了一张圣诞
卡片，并给自己的父母写了
一封信，表示了慰问。所以
昨天下午，当姚明的父母出

现在奥尼尔活动的现场时，
奥胖特意停下了手上的工
作上前与两位老人寒暄了
半天。而在2002年1月，在
第一次姚鲨对决后，奥尼尔
还特意在休斯顿火箭队主
场康柏中心的车库中等姚

明。“至于当时说了些什么，
我不能告诉你，”鲨鱼露出
一个微笑。

在奥尼尔眼中，姚明是
十分优秀的NBA球员，他一
再提到姚明将成为 NBA的
统治者。奥尼尔说自己花了8

年才戴上NBA总冠军戒指，
请他估算一下姚明大概得花
多长时间，他露出思索的表
情：“老实说，我不知道。时候
还没有到，要等他真正强大，
那一天会很快来到的。”
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很多人都认为这是奥

尼尔第一次来到中国，不过
奥尼尔亲自纠正了这种说
法。“这是我第二次来到中
国，10年前，我曾经去过一

次香港。不过那已经是很久
以前的事情了。”那么，奥尼

尔对中国首都北京的印象
如何呢？“很漂亮，我非常喜
欢这里。这里的一切都让我
很好奇，感觉与美国完全不
一样，而我正是一个喜欢不
一样事物的人。有机会的
话，我还要带着家人来到北

京，我将带着他们一起去万
里长城。”

问奥尼尔最喜欢中国
的什么，中国菜？功夫？或者
是李小龙？奥尼尔的回答则
出乎所有人的意料：“我最
喜欢中国的人民，他们非常

友善，热情。”说到这里，奥
尼尔用还算娴熟的中文说
道：“谢谢你！”

奥尼尔说自己也非常喜
欢功夫，“我很喜欢功夫，看过
很多这方面的电影，我喜欢李
小龙。而且，他们都喊我做

‘鲨鱼功夫’！”在被问到是李
小龙厉害，还是超人厉害时，
尽管是狂热超人迷，但奥尼尔
还是毫不犹豫地回答：“李小
龙。我也很喜欢他。”

奥尼尔知道自己在中
国有很多球迷，对于这些鲨

鱼迷，奥尼尔说，“我最想说
谢谢你们，感谢你们对我的
支持，我爱你们。”而对中国
的年轻篮球选手，奥尼尔的
忠告是：“继续努力，不要放
弃，坚持自己的梦想，你们
会成功的。”

姚父母送礼
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昨天，奥尼尔来到了中
国之行的最后一站：上海，

在这里，他与上海青年篮球
队的球员举行了互动活动。
而就在活动现场，奥尼尔还
收到了一份特别珍贵的礼
物：姚明父母赠送的一本有
关上海的画册。

奥尼尔是在下午 3点

30分抵达上海体育运动技
术学院的，在这里，他临时
客串上海青年队的教练，指
点球员们的动作，并为扣篮
比赛担当裁判。3点50分，
三个高大的身影出现在现
场：他们是姚明的爸爸妈妈

以及姚明的前教练李秋平。
因为所有人的目光都被奥
尼尔所吸引，姚明父母及教
练的出现并没有引起注意，
三人也只是静静地坐到一
侧聊天。

5分钟后，按照程序，

奥尼尔应该为赢得扣篮比
赛冠军的年轻球员颁发证
书。不过，眼尖的奥尼尔已
经发现了姚明的父母，他向
主持人示意暂停一下，然后
大踏步地走向场边，向姚明
父母走过去。

此时，正坐着聊天的姚
明父母也站了起来，姚爸爸
和奥尼尔握手问候，按照美
国礼仪，奥尼尔还在姚明妈
妈的面颊上亲吻了一下。三
人用英文相互问候，奥尼尔
表示很荣幸能在这里见到

姚明的父母，而姚爸爸则表
示欢迎奥尼尔来到上海，希
望他下次还能再来。随后，
姚明妈妈将一直拎在手中
的一个包装精美的纸袋送
给奥尼尔，奥尼尔连连表示
感谢。奥尼尔还注意到了站

在一旁的李秋平教练，得知
他曾是姚明的教练后，奥尼
尔握着李指导的手说：“很
高兴见到您，您是一位非常
出色的教练。”

奥尼尔非常重视姚明
父母赠送的礼物，他让随从
人员一直帮自己拎着，随后

还将礼物先放回车内。据
悉，这份礼物是姚明父母精
心挑选的一本画册《上海印
象》，定价为180元，由上海
市人民政府新闻办公室编
辑，在这本画册中，摄影师
从独特视角用照相机记录

了上海的每一个瞬间。

昨天，奥尼尔向记者讲
述了一个故事，这也是为什

么他希望每个人都能买得
起鲨鱼球鞋的原因。

奥尼尔是一个非常善良
的人，他会不断地把谢谢挂
在嘴边，而在采访中，他提到
最多的一个说法就是“我是
一个知恩图报的人，我知道

应该尊重他人”。作为NBA
超级明星，很多球员都有自
己的命名球鞋，而奥尼尔的
“SHAQDUCKMAN”一直
算是一个低端品牌。
“那是很早的事情了，

当时，我看到有一位年轻的

母亲，她的儿子非常想要一
双篮球鞋。但是，球鞋实在
太贵了，于是母亲表现得很
为难。当时我就觉得十分难
受。我希望自己的球鞋不要
那么贵，放在超级市场中进
行售卖，让所有人都能买得

起我的球鞋。现在，我又来
到了中国，与中国体育界的
一位英雄———李宁进行合
作。我希望我们的合作能为
更多人带来更好的球鞋。”

奥尼尔说，自己很早以
前就知道了李宁，他还知道

李宁曾在 1984年的洛杉矶
奥运会上大展雄风。“我很
钦佩他的成就，作为一个外
国人，我很仰慕他在体育界
所做的一切。退役以后在发
展体育品牌事业，现在，他
是一位成功的商人，李宁公

司正越来越国际化，这也是
为什么我选择了与李宁公
司进行合作。”

除了成为李宁公司的
代言人，奥尼尔说，他和李
宁公司的合作还包括共同
研发奥尼尔自己的运动品

牌“DUCKMAN”，一边说，
他还特意在自己所穿的 T
恤上寻找“DUCKMAN”的
标志，展示给记者看。

奥尼尔说，他与热队的
合同将在 2009年到期，那
也正是他计划离开球场的

时间。届时，他和李宁公司
的 5年合作也将要结束，
“不过，只要李宁公司依然
需要我，我会非常高兴能够
与他们续约。”
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